



## Chronique de la Dévotion au Sacré-Cœur

NOUVELLES DES CENTRES DE LA LIGUE

**Saint Alban de Portneuf.**—Notre ligue du Sacré-Cœur a été établie par le Rev. P. Hamon, S. J., en octobre 1891. Actuellement elle compte 240 hommes mariés et 92 garçons. La petite Ligue pour les jeunes garçons au-dessous de 16 ans compte 114 membres. Tous les mois ces jeunes gens viennent presque tous faire leur communion, ainsi que ceux qui sont plus âgés. Ces derniers, ainsi que les hommes mariés, sont toujours d'une grande ponctualité pour la communion trimestrielle. Cette fidélité à s'approcher de la Sainte Table tous les trois mois fait beaucoup de bien à nos Ligueurs. Ils sont heureux de se rallier autour de notre drapeau du Sacré-Cœur que le Rév. P. Hamon est venu bénir le 29 mai 1892. Ils chantent toujours avec bonheur et entraînent leur beau cantique "En avant, marchons."

La communion réparatrice du premier vendredi du mois est en honneur. Tout le monde y met de la bonne volonté, et tous les paroissiens, Ligueurs ou non, aiment à payer un tribut d'amour à Jésus-Hostie. Souvent il y a trois cents communions ce jour-là : le Saint Sacrement est exposé toute la journée. Enfin, résultat consolant, il a été distribué à St-Alban, l'an dernier, 12,000 communions pour une population de 1,400 communicants.

**L'Assomption.**—La première réunion du Conseil de la Milice du Pape, nouvellement établie au collège de l'Assomption, a eu lieu le 5 décembre 1894. Dans une chaleureuse allocution pleine de cœur et de foi, le Vice Directeur local, en expliquant à ses jeunes auditeurs les pratiques et le but élevé de l'Apostolat de la Prière, s'est efforcé de leur démontrer que c'est dans le divin Cœur seul, qu'ils trouveront la force nécessaire pour se soutenir dans leur foi et dans leur amour pour l'Eglise. Ces paroles, écoutées avec beaucoup d'émotion, furent suivies de l'élection des dignitaires et de la distribution des feuillets du trésor. Les nouveaux dignitaires ont pris leur tâche à cœur, et sans aucun doute un heureux résultat couronnera les efforts de maîtres qui ont su inspirer à leurs élèves tant de zèle pour honorer le Sacré-Cœur.